

就学時健診行いました

9月9日(木)、来年入学予定の園児がきのと小で健診を行いました。園児は、慣れない小学校で保護者と離れることに不安を感じたり、きょろきょろして落ち着かなかったりと様々な様子が見られました。しかし、そんな園児のために、来年最上級生になる5年生ボランティアが優しくお世話をしたおかげで、園児にも笑顔が見られるようになりました。健診の間、保護者にはきのと小学校での学校生活の仕方や諸校費について説明させていただきました。今後も、新入生が気持ちよく入学できるように準備を進めていきます。



事前に健診中でのお世話をレクチャーされました。真剣に聞いている姿が素晴らしいです。



園児に付き添い、優しく接することができた5年生。園児も安心していました。



これから始まる学校生活について説明させていただきました。

タブレットPCの持ち帰りが始まります

10月より1~2週に1回程度、児童1人に1台配当しているタブレットPCを持ち帰ります。タブレットPCの持ち帰りに向け、各学年では、家庭でも児童が使用できるように、タブレットの使用の仕方或使用時のルールについて指導しました。9月中に試行期間を設けましたが、ご家庭での使用の仕方はいかがだったでしょうか？



タブレットPCの持ち帰りに際し、各ご家庭には、①オフラインで使用する②使用時間は1時間以内③使用時間、使用場所の固定をお願いしています。ルールを守り、ICT機器を活用することは、これからの社会を生きていく中で必須事項です。学校でも指導しますが、家庭でもお子さんの見守りをよろしくお願いします。

いじめ見逃しゼロスクール集会の取組

9月8日(水)の児童集会では運営委員による「いじめ見逃しゼロスクール集会」が行われました。運営委員がいじめの前兆となる言動を劇で演じ、不適切な言動に「同調」したり、不適切な言動(いじり含む)を繰り返す中で言動自身が「エスカレート」したりしてはいけないと全校に訴えました。また、それらの言動がおかしいと「気付く」力が必要であることも全校に伝えました。



全校集会後、各学年で「いじめ見逃しゼロ」に向けて話し合い、いじめ見逃しゼロのぼり旗や個々の取組を書いたハートカードを作成しました。

9月25日には、5~6年生児童が、乙中学校の「いじめ見逃しゼロスクール集会」に参加し、TSUNEIさん(シンガーソングライター)の講演を聞きました。

校内陸上記録会を開催しました

9月17日(金)、校内陸上記録会を開催しました。この記録会は、感染症拡大の影響で市内陸上記録会が中止となりましたが、6年担任の「子どもたちに目標に向かって頑張る経験をさせたい。」「環境の整った会場で記録に挑戦させたい。」という熱い思いから実現したものです。練習時間は短かったのですが、記録会に向けて、6年生が努力する姿が校内で多く見られました。本番は、天候に恵まれ、自分の出場する種目で目標が達成されるよう一生懸命活動できました。また、保護者の皆さんに大勢駆け付けていただき、大きな拍手で6年生の頑張りを労っていただきました。ありがとうございました。



頑張っている6年生を優しく見守っていただきました。

